



## 「部活のこと」

学校運営協議会会長 倉富 久美子 氏

私は中学(一中)時代の部活にいい思い出がありません。部活選びの失敗で、実質帰宅部でした。高校では無事、引退まで頑張ることができました。高校の部活の先生は、自身の好きなスポーツを楽しんで、私たちを指導してくれているようでしたが、そんな先生ばかりではないと、当時は知る由もありませんでした。働き方の見直し。この大きな改革の実施に至るまで、どれだけ先生方が大変な思いをしたのか、私には計り知れません。

私たちの地域の中学校の先生、そして生徒を守るために、学運協も地域を巻き込んで知恵を出し合って動く必要があると痛感しています。

…これが、学運協の今年の新たなテーマとなりました。

4月23日(水)第1回学校運営協議会を開催しました。

出席者：<委員>

倉富会長・石代校長・蒲委員・野島委員・眞田委員・森山副校長(八王子東特別支援学校)

<教職員・オブザーバー>

宮内副校長・秋山教諭・小俣教諭・深田教諭・瀬戸教諭

【学校コーディネーター】金田さん・江浦さん

## 学校の様子

深田先生(1年学年主任)

生徒はまだ様子見をしている状態。令和型日本教育を目指していく。

令和型日本教育とは?(江浦さん)

ICTを活用した教育(深田先生)

小俣先生(2年学年主任)

スローガン「One Team」を変えず、昨年1年間積み重ねたものを大切にしていきたい。生徒は新しい学年の先生に興味津々だが、5→4クラスに再編成されたクラスに不安もある様子なので、丁寧に接していきたい。

職場体験では地域の力をぜひお借りしたい。

秋山先生(3年学年主任)

人懐っこいところは変わらないが、3年生になると「最上級生」になる。遅刻がなくなり、体育大会、進路、修学旅行にも意欲的で、良いペースに乗れている。

不登校の生徒が、別室登校、そこからの短時間の教室登校へと頑張っている。

瀬戸先生(進路指導主任、1年)

着任して感じたことは、2、3年生がきちんと挨拶ができて、学校の雰囲気が良いこと。部活も意欲的に参加している生徒が多い。1年生もこの良い伝統を引き継いでいけるようにしていきたい。

## 令和 7 年度学校経営計画

- 日々の授業の充実と教員の指導力の向上 — 生徒と教師の学びの充実 —  
⇒生徒の学力の定着、学習への意欲を高める授業をおこない、家庭学習の定着を目指す。ICT の活用。
- 組織的な課題対応と安全管理の徹底 — 不登校支援の充実といじめの未然防止 —  
⇒別室登校の充実を図る。生徒会による「ひだまりプラン」。  
※近年 SNS への書き込みからトラブル、いじめが起きることが非常に多い。学校でも引き続き指導をしていくが、セキュリティ対策、我が子がスマホで何をしているかを知るなど、保護者がスマホを与えた責任を、しっかりもってほしい。
- 特別支援教育の充実 — 個に応じたきめ細やかな継続的な対応—  
⇒同じ世代を生きる仲間として、支援学級と通常学級と一緒に学校生活をおくる場を増やしていく。
- 地域の教育力の活用と部活動改革の推進 — 地域人材の発掘・活用、部活動の精選 —  
⇒小・中連携の強化。（希望する小学生が部活動に参加する、一中生が運動会の手伝いをするなど一緒に活動する場をふやしていく予定）

## 令和 6 年度企画事業実績報告・令和 7 年度企画事業予算執行計画

漢字検定、英語検定の監督員を学校コーディネーター、PTA 本部にやってもらったことが、担当教科の先生の負担軽減となり、非常に好評だった。本年度もぜひ協力をお願いしたい。

## 学校と地域が連携した防災訓練

<保護者のみなさま・地域のみなさまへ>

本年度は、バケツリレー大会、備品運び大会、テント早張り大会、果ては豚汁大炊き出し会まで、さまざまな案が出ております。夏までに具体的な計画を立てる予定です。楽しい一大イベントになるように意気込んでおります。ぜひ、保護者のみなさま、地域のみなさまのご協力をいただきたく、よろしく願いいたします！開催は 2025/02/28（土）を予定しております。

### ★その他報告・協議事項★

- \* 令和 7 年度教職員の異動・校内組織
- \* 令和 6 年度報告・年間行事予定
- \* 令和 6 年度学校運営協議会運営状況報告書・令和 7 年度学校運営協議会運営目標について

以 上

